

2024
5



CABANILLAS
DEL CAMPO



Desde nuestra formación sabemos que nuestro **trabajo con las vecinas y vecinos de Cabanillas** se da, día a día, escuchándoos y apoyando e impulsando **medidas que nos benefician a todas**. Pero solo avanzamos alzando la voz, **defendiendo derechos y libertades**:

♥ Hemos presentado una moción para **promover la instalación de energías renovables por parte de las vecinas y vecinos de Cabanillas**, reduciendo el coste de su instalación con una bajada de los correspondientes impuestos. ¡Sorpresa! Solo el PSOE de Salinas votó en contra...

♥ Nuestro firme compromiso con la igualdad en Cabanillas. Seguimos colaborando con el **Centro de la Mujer** a través del **Consejo de la Mujer**, sus formaciones o el apoyo a actividades como el **Espacio Sororo**.

♥ La **DANA** nos puso frente a un espejo y nos demostró **lo importante que son las políticas municipales** y la ayuda entre la clase trabajadora. Por eso, ante la **recogida de bienes** impulsada por el Ayuntamiento de Cabanillas, desde nuestro grupo municipal decidimos aportar nuestro granito de arena donando **viveres de primera necesidad**.

♥ En los plenos, **hemos votado a favor de:**

- La construcción de **un nuevo Punto Limpio**.
- El desarrollo de la **Estrategia de Promoción y Prevención de la Salud** en Cabanillas.
- La creación de una **comisión en materia de seguridad vial**. Con especial atención al **tráfico en los colegios e instituto**.



Pero solo **avanzamos alzando la voz** en las calles, **defendiendo nuestros derechos y libertades**:

♥ Concentración en apoyo a los **derechos sexuales y reproductivos de las mujeres** en Castilla-La Mancha.

♥ Manifestación por el derecho a la vivienda: **"La vivienda es un derecho, no un negocio"**.

♥ Concentración **contra el genocidio de Palestina** y por el fin de las relaciones comerciales con Israel.

♥ Concentración por las **mejoras educativas** y del profesorado en Castilla-La Mancha.

♥ **¡Viva el Orgullo!** Para que la vida sea plena es necesario garantizar la visibilización y el respeto de todas.

LA MENTIRA MEJOR CONTADA: PRESUPUESTOS LOCALES 2025



Un año más, nuestra concejala **Asun Mateos** ha votado **en contra de los presupuestos** de Salinas.

¿Los motivos?

- En 2024 se gastaron **11,27 MILLONES de € más que los que se había presupuestado** y aprobado por el Pleno.
- Los informes técnicos del Ayuntamiento nos alertan de poder **incumplir el objetivo de estabilidad presupuestaria**.
- Las cuentas del Ayuntamiento presentan una **NECESIDAD de financiación de 1,795 MILLONES de €**.
- No se puede ser un partido de izquierdas si **recortas** en:

EDUCACIÓN

18.000
euros

58.000
euros

CULTURA

FOMENTO
DEL EMPLEO

552.965
euros

Y, esto es **solo el principio**, cualquier parecido con lo que nos encontraremos **a finales de 2025**, será pura coincidencia.

CONSEJOS VENDO, QUE PARA MÍ NO TENGO...



Tras las fiestas de julio, vecinas y vecinos nos alertaron de que los **armarios eléctricos del recinto ferial** seguían abiertos y en funcionamiento. Nuestra concejala, Asun Mateos, informó al Ayuntamiento y solicitó que se resolviese una situación tan **peligrosa para todos los niños y niñas que pasen y juegan por los alrededores**. Se indicó que estos armarios quedaban sin alimentación eléctrica pasadas las fiestas y que la colocación de puertas para que no puedan ser manipulados le corresponde a cada propietario (a pesar de que hay una empresa encargada de

ello todos los años). Sin embargo, no fue así y **volvimos a insistir en ello**.

Teniendo en cuenta que esos armarios eléctricos son utilizados casi todo el año durante las diferentes fiestas que se celebran, desde nuestro grupo municipal seguimos insistiendo en que se realicen **revisiones pormenorizadas de los armarios eléctricos por parte de la empresa contratada**, dado que su mecanismo de apertura y funcionamiento incumple la normativa de seguridad eléctrica y supone un **gran peligro de electrocución**.

A principios de 2025, el Ayuntamiento anunció que se estaban tramitando hasta **275 sancionadores a particulares** por no mantener limpias y desbrozadas sus parcelas. Nos parece una buena iniciativa, ya que su desatención pone en riesgo la salubridad pública de las calles y de las casas colindantes a estas parcelas. Pero estaría bien **que se aplicase también el cuento el Ayuntamiento**, porque por mucho que los pliegos con la empresa de limpieza indiquen la obligatoriedad de que las **parcelas públicas estén limpias y desbrozadas**, tan solo hay que darse un paseo por los barrios de Cabanillas para darse cuenta de que esto no es así.





SALINAS Y EL CACIQUISMO



AGENDA URBANA 2030 CABANILLAS: PARA TODAS, PERO SIN TODAS.

En nombre de nuestro grupo municipal, nuestra concejala Asun Mateos planteó al Equipo de Gobierno las siguientes **propuestas para su inclusión en la Agenda Urbana 2030**, que marcará el desarrollo y futuro de nuestro municipio:

📌 Solucionar los **problemas de accesibilidad y barreras arquitectónicas**, especialmente los localizados en el Casco Antiguo.

Abordar las consecuencias de lluvias torrenciales que provocan **inundaciones en determinados barrios de Cabanillas**.

📌 Soterrar los cables aéreos eléctricos de baja tensión y telefonía en el Casco Antiguo.

📌 **Interconectar el núcleo urbano del municipio con los polígonos industriales** a través de una movilidad sostenible.

📌 Realizar un **mapa de ruido en Cabanillas**, pues ello afecta a los barrios más cercanos a la N-320.

📌 Impulsar las **zonas verdes urbanas** que reduzcan el impacto del ruido y promuevan la mejora de la **calidad del aire** de los barrios más cercanos a los polígonos industriales y vías de conexión (Ojalá unas **paneles acústicos**, pero no nos cansaremos de buscar alternativas).

📌 Concienciar a las vecinas y vecinos de la mejora de la **eficiencia energética** en sus casas y **promover el autoconsumo**.

📌 Instaurar **programas de empleo y planes de urbanismo con perspectiva de género**.

Pues **ninguna de estas propuestas fue incluida**, ni siquiera negociada por parte del PSOE de Salinas. A pesar de que no todos los grupos municipales presentaron propuestas de mejora. Aunque algunos de ellos si que vieron incluidas sus propuestas "formales".

Entre ellas, **Salinas aceptó eliminar el concepto de "violencia de género" de la Agenda Urbana**. El PSOE, tu partido de izquierdas.

SUVICASA Y LA EXPULSIÓN DE NUESTRA CONCEJALA

Desde 2021 **Asun Mateos** ha formado parte de la **Junta de Gobierno de SUVICASA**, pero este 2025 ha sido expulsada por decisión de Salinas.

Este año se renovaba la Junta de Gobierno conformada por **9 personas: 5 concejales y 4 asesores expertos en la materia**. En reuniones previas durante 2024, Salinas nos trasladó su intención de que todos los grupos municipales de la Corporación estuviesen incluidos.

Desde nuestro grupo municipal considerábamos, como primera propuesta, que el existir **4 grupos municipales**, estos estuviesen representados por uno de sus concejales, y que el PSOE para mantener la mayoría absoluta que le habían dado las urnas en 2023 nombrase a un **mayor número de asesores expertos**.

Sin embargo, se nos propuso incorporarnos a través de un asesor externo, **dejando fuera a nuestra concejala Asun Mateos**. Y aunque no fuese la alternativa "más democrática", sabíamos que es difícil la configuración de este órgano.

Ante ello, trasladamos la propuesta de nombramiento de **un asesor experto decidido por el grupo municipal**. Pero esta propuesta ha sido rechazada por Salinas y nos ha solicitado que nombremos a otro asesor, porque según el **"no es adecuado"**.

Asun Mateos ha denunciado públicamente los malos modos y la **falta de profesionalidad en este proceso de renovación**. En nuestro grupo municipal las decisiones las toman los militantes y **no vamos a permitir injerencias de otros partidos en nuestras decisiones, ni mucho menos chantajes ni coacciones**. En palabras de nuestra concejala, Salinas "está acostumbrado a actuar de cacique dentro de su partido y del gobierno local que piensa que puede hacerlo contra el resto de la corporación local. Y **aquí ha tocado hueso**".

En consecuencia, una vez más, toman **represalias contra nosotras por nuestra labor de oposición**. Y nosotras, estamos aquí porque una parte de las vecinas y vecinos eligieron democráticamente esta opción política en 2023, y estas se han quedado sin representación. **Esa es la verdadera falta de respeto del Equipo de Gobierno**.

¡PARTICIPA!

Como ya dijimos en el pleno de constitución del Ayuntamiento, **estos próximos 4 años vamos a ponernos al servicio de todas las vecinas y vecinos**. Desde el sentido común, la transparencia y, sobre todo, **a través de la participación** de todos vosotros y vosotras.

Por eso **queremos que nos hagáis llegar todas vuestras iniciativas para mejorar Cabanillas, así como vuestras quejas**, tal y como vemos casi a diario en los grupos de Facebook. Para poder darles voz en el Ayuntamiento, **y buscar, siempre, la mejor solución**.

Por ello, **os animamos a que os pongáis en contacto con nosotras** a través de nuestras redes sociales o nuestro correo corporativo del Ayuntamiento:



amateos@aytocabanillas.org



**Unidas
Podemos**
Cabanillas del Campo



@UNIDAS_DEL



@UNIDASPODEMOS_CABANILLAS



@UPCABANILLASDELCAMPO

WWW.UNIDASPODEMOSCABANILLAS.ES

ASUN

CONCEJALA DE UNIDAS PODEMOS EN EL
AYUNTAMIENTO DE CABANILLAS DEL CAMPO

MATEOS GÁMEZ

